

## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Charles Leclerc de Hauteclocque**

« C'est avec tristesse que je viens d'apprendre le décès accidentel de Charles Leclerc de Hauteclocque, dernier fils du Général Leclerc, Libérateur de Paris, à la tête de la Deuxième DB.

Humble et modeste, il avait fait de la transmission de la mémoire vers les jeunes générations son combat, lui qui avait fait de la Résistance "instinctivement".

Agé d'une quinzaine d'années à la Libération de Paris, il n'eut que les échos de la gloire qui auréola alors son père. Il en devint un témoin infatigable jusque récemment encore lors de commémorations dans son département de résidence.

Je veux saluer à travers Charles Leclerc de Hauteclocque l'engagement de toute une famille au service des valeurs de la République, celles autour desquelles nous savons nous rassembler dans les moments difficiles de notre Histoire.

J'adresse, au nom des Parisiennes et des Parisiens, et en mon nom personnel, à ses sœurs, à ses enfants, à ses proches, mes sincères condoléances. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse** : Mélanie Rigaud / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61